

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711134 - TRESNA DOMARA PUTRI

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	tidak px visus, px segmen anterior posisi dokter pasiennya bagaimana dom? px tidak runut, harusnya px visus dulu baru segmen anterior, dx salah (bukan injeksi sclera ec corpal), dan ini sebetulnya kompetensi dokter umum jadi tidak perlu konsul dgn dr.Sp.M.
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	baik
IPM 2 THT	dx urang lengkap.
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	anamnesis baik/ px penunjang baik/ diagnosis baik// resep dekstrose 40% bukan ampul ya mb? coba di cek kalau dekstrose itu sediaannya berapa cc dan kasus ini butuh berapa cc sekali pemberian//
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	anamnesis lebih lengkap y dek terutama dalam bells palsy dan menyingkirkan ddnya,peemriksaan n VII nya diperbaiki lagi,pemeriksaan provokasi nyeri tdk perlu dilakukan pd kasus ini y, pemeriksaan refleks knp cm ekstremitas bwh aja, hrsnya lakukan pd keempat ekstremitas y, utk prednison belajar lg dosis dan sediaannya ya, lalu sebaiknya diberikan antivirus jg krn mayoritasnya akibat HSV, lalu sebaiknya tambah edukasi artificial eye drop ya krn risiko mata kering
IPM 5 KARDIOVASKULER	interpretasi EKG salah shg diagnosis dan edukasinya tidak benar.
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	interpretasi tes fungsi paru dan rontgen thorax kurang tepat, dx kurang lengkap menyebut eksaserbasi akut, terapi kurang kortikosteroid utk antiinflamasinya
IPM 7 INTEGUMEN	Ax sdh baik, Px fisik UKK pakai penerangan yg cukup ya, gunakan senter jika perlu dan pakai lup. Deskripsi UKK blm tepat ya. Dx dan DD belum tepat ya. Kloramfenikol boleh tapi bukan DOC kasus ini ya.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	tidak menanyakan RPK, saat akan melakukan pemeriksaan biasakan untuk meminta pasien memberikan respon,tidak melakukan palpasi lien ,tidak melakukan pemeriksaan yg relevan (murphy sign?) dengan kasus,tidak dapat menyebutkan diagnosis dan dx banding yg tepat (menyebutkan gastritis,gerd dan hepatitis),terapi tidak teoat (menyebutkan 1 yg sesuai yaitu parasetamol tapi cara pemeberiannya tdk tepat)
IPM 9 GENITOURINARIA	Anda belum melakukan inspeksi dan palpasi regio suprapubik sama sekali!; Sebelum colok dubur juga belum inform consent dek; Pada pemeriksaan colok dubur anda tidak menyuruh pasien tarik napas dulu sebelum memasukkan jari; Colok dubur juga kurang hati2 dan mendetail pemeriksaannya; Diagnosis kurang tepat, ada retensi urin kan harusnya; Pemasangan kateter kok ya belum inform consent dulu to dek; Duk steril hampir lupa; Anda lupa kunci urine bag; lepas handscoen tapi lupa belum lepas duk; fiksasi kateter penis tidak diarahkan ke abdomen, itu jadi kurang nyaman ke pasiennya; edukasi cukup.